

Von der Leichtathletik-Stadt-Runde bei „Jugend trainiert ...“

Mit 5 Mannschaften traten wir in diesem Schuljahr bei den Leichtathletik-Wettbewerben an. Endlich war auch mal Wetter bestellt, welches olympisches Rio-Gefühl aufkommen ließ. Mit 60 Athleten waren die Schüler vom Hülße-Gymnasium wohl auch die zahlenmäßig stärkste Mannschaft im Stadion. Das ist natürlich von Vorteil, weil es da auch immer unterstützende Kräfte an den Wettkampfstätten gibt. Seien es technische Hinweise oder gut gemeinte Aufforderungen, es hilft gerade dann, wenn es schwer fällt.

Zur Siegerehrung gab es dann viel Jubel, weil alle unsere angetretenen Mannschaften die Qualifikation für den nächsten Wettbewerb erreichten.

